

「ボウリング」に挑戦！

2月27日(木)、今年度市内3回目の課外学習として、ボウリングに挑戦しました。参加者は中学1年生1名、中学2年生3名、3年生1名、高校生1名で6名全員が揃いました。

京急汐入駅に8時50分に集合して、コースカ6Fにあるボウリング王国スポーツ横須賀に向かいました。乗ったエレベーターが9時前で6Fで降りられず、屋上を行ったり来たり、9時になりやっと中に入れました。

ボールと靴を選び、2チームに分かれて、ゲームがスタート。迫力のあるボールを投げる生徒から転がすのやっとの生徒もいましたが、たまに出るストライクに歓声をあげて、ガターでは「ドンマイ」の声がかかりました。

中には、ボールをきれいに拭いてくれた生徒もいて、和気あいあいとした雰囲気の中であつという間の

2ゲームでした。一番安定していたのは小須田先生で、139点も叩き出しました。

最後に記念撮影をして、2Fに移動し、記念の賞品を受け取り、反省を書いて終了しました。



「お別れ遠足 イチゴ狩り！」

3月5日(水)、お別れ遠足でイチゴ狩りに行ってきました。予定していた三浦富士ハイキングは雨のため中止にしました。参加者は中学2年生3名、3年生1名です。

10時30分に津久井浜駅に集合して、津久井浜観光農園まで、小雨の降りしきる中20分歩きました。途中、河津櫻が満開でしたが、雨風で見る余裕はありませんでした。

観光農園で受付を済ませて、14号の温室まで移動。温かい温室で簡単に説明を受けた後、イチゴ30分の食べ放題を開始。真っ赤に熟したイチゴをもいで練乳を付けながら食べました。イチゴも3種類あり、味の違いが楽しめました。みんな無言で移動しながら夢中でイチゴに食らいついていました。一番食べた生徒はなんと208個。だいたい70個は食べたようです。全員お腹一杯で、最後に記念撮影して、温室を後にしました。

お土産に野菜を買った生徒もいて、帰りは送迎バスで津久井浜駅へ。イチゴを堪能したお別れ遠足でした。生徒の感想は「スーパーのイチゴより甘かった。」



フリースクール「こどもの夢」